
BUREAU EXÉCUTIF 

  

Procès-verbal 

  

29 octobre 2002 

  

A02-12 
  
  

  
Observateurs 

Olivier Carpentier  
François-Xavier Charlebois 

  
0.0      Procédures  

  
Gauthier Langevin propose l’ouverture de l’Assemblée 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1        Praesidium  

  
Justine Lévêque-Samoisette propose Gauthier  comme secrétaire de la présente 
réunion et Catherine Tremblay comme présidente 
Maude Lespérance appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

R.G. Jonathan Plamondon 
(partim) 

Externe absente 

S.G. Gautier Langevin Info. Gaëlle Lalonde 

Interne Vacant Mob. Vacant  

Pédago  Annik Lavoie Socio-Q Catherine Tremblay  

Trésorerie Justine Lévêque-
Samoisette 

Délégué sem. Mond. Absent  
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0.2              Lecture et adoption du procès-verbal (22 et 24 octobre 2002)  

Annik ne prend pas de « c » 
BE spécial, au point 2.0 Catherine appuie 
Catherine est présente  
Gauthier Langevin est secrétaire général et non observateur 
Gaëlle démissionne à 13h30 le 31 octobre. 
  
Catherine Tremblay propose le procès-verbal du 22 et du 24 octobre 2002 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adopté à l’unanimité 

  
0.3              Suite du procès-verbal 

  
OK 
  

0.4              Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Justine Lévêque-Samoisette propose l’adoption de l’ordre du jour tel que proposé :  

0.0            Procédures 

0.1            Praesidium 

0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 1er octobre 2002 

0.3            Suite du procès-verbal 
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour 
0.5            Déclarations 
0.6            Régie 

1.0            Bureau exécutif 
2.0            Grève ZLÉA 

2.1     Vote 
2.2     AG de mercredi  
2.3     Bed-in 
2.4     Journée du 31 octobre 

3.0            Budget 
4.0            Table de concertation  

4.1             Praesidium 
5.0            Party de mi-session 

6.0            Organisation scolaire  
7.0            Affaires diverses 
8.0            Levée 

Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5              Déclarations 

  
Gaëlle Lalonde 

Un autre monde est possible. À NOUS d’y voir ! 
  
Olivier Carpentier  
         En espérant que la démocratie réussisse, qu’on aille pas à aller plus loin 
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Gauthier Langevin 
La vie du commun des mortels est l’aboutissement d’un échec à changer les 
choses 

          
         François-Xavier Charlebois 

Va chier, ta cause j’m’en crisse, pis ta grève itou 
  

Catherine Tremblay 

Je ne suis pas une punk hippie mais je suis en amour quand même 
  

0.6              Régie  

  
- 

  

1.0                           Bureau exécutif 

  
Donnez votre 110%, lâchez pas la puck pis allez « d’in » coin  
  
On va faire du beau travail, il va y avoir du monde au piquet de grève, on va 
faire beaucoup de gains chez les étudiant-e-s 
  
Justine Lévêque-Samoisette félicite l’exécutif, le monde est intéressé. Ayons une 
pensée pour Marie-Eve qui n’est pas là mais qui a fait un travail magnifique 
  
Marie-Eve est en train de se requestionner sur sa présence à l’asso. Elle se 
repose pour l’instant… 
  
La déclaration commune est une réussite, 37 assos se sont ralliées à la 
déclaration  
  

2.0                        Grève ZLÉA 

  

2.1         Vote 

  
À 10h30 , on avait déjà le quorum. 
François-Xavier Charlebois          dit qu’on va avoir 2500 votant-e-s 

Olivier Carpentier                      dit qu’on va avoir 2500 votant-e-s 
Justine Lévêque-Samoisette        dit qu’on va avoir 2344 1/2 votant-e-s 
Annik Lavoie                             dit qu’on va avoir 2613 votant-e-s 
Gauthier Langevin                     dit qu’on va avoir 2000 votant-e-s 
Gaëlle Lalonde                          dit qu’on va avoir 3000 votant-e-s 
  

2.2        AG de mercredi 
  

Justine Lévêque-Samoisette propose Marie-Hélène Jacques comme 
présidente d’assemblée et Gauthier Langevin comme secrétaire.  

Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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2.3                     Bed in 

  
La radio sera disponible toute la nuit 
L’impro tiendra le bar 

On va faire un débat (de 5 à 7)  
Il y aura également des films 
Heure de réveil : 06h00  
  

2.4                     Journée du 31 oct 
  

On commence à 7h30 avec l’installation des banderoles, le café, les 
pâtisseries 
  
À 10h il y aura des ateliers sur la ZLÉA donnés par Luc, Pierre et André 
  
Il faut bloquer les deux entrées du troisième, l’entrée principale doit 
être bloquée 

  
Il faut au minimum 4 personnes à la deuxième entrée du 3ème et 4 
personnes à l’entrée du 5ème  

  
4 walkies-talkies pour 3 entrées et un walkie-talkie volant pour aller 
fermer les cours se donnant malgré la grève : 

Justine Lévêque-Samoisette veut un walkie-talkie à l’entrée 
principale 
Gauthier Langevin va être à la deuxième entrée (bloc C) 

François-Xavier Charlebois va être au 5ème 

  
Gaëlle Lalonde va préparer la bouffe 
  
12 h 00 : spectacle de hip-hop 
  
12 h 30 : on se rassemble devant le cégep, sur Ontario 
  
13 h 30 : on part pour Concordia 
  
il faudrait du monde pour bloquer le cégep durant la manifestation  
  
Manifestation : ça va peut être brasser à l’interne de la manifestation : 
la FAECUM va arriver en force 
  
L’audio-visuel veut faire un reportage sur la grève du 31 octobre 2002 
è il faudra une liste de noms pour que le monde de l’audiovisuel 
puisse avoir accès à leur équipement 
  
On a un contingent d’Assos indépendantes qui allons nous tenir 
ensemble … 
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3.0                         Budget 

  
Sera-t-on déficitaire suite à la manifestation du 31 octobre 2002? 
  
Non, mais il faut se faire rembourser pour le show de hip -hop (sono)  
  
Ce serait bien que nous ayons plus de crayons de couleurs  
  
Catherine Tremblay propose de prendre en charge, dans le poste socioculturel, 
le coût de la sono du show hip-hop 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
Gaëlle Lalonde propose d’allouer 50,00 $ pour l’achat de marqueurs et de 
matériel divers 

Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

4.0                       Table de concertation  

  
4.1                   Ordre du jour 

  
Jonathan Plamondon propose l’ordre du jour suivant pour la prochaine 
Table de concertation (13 novembre 2002)  

1.0             Bilan exécutif 
2.0             Élections 

2.1             Calendrier 
2.2             Direction 

3.0             Porte-Folio 
4.0             Comité de suivi 
5.0             Activités des comités 

Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
4.2                   Praesidium 

  
Jonathan Plamondon propose François-Xavier Charlebois comme 
président et Jonathan Plamondon comme secrétaire de la prochaine 
Table de concertation  
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

5.0                        Party mi-session 

  
Fait-on le party le 13 ou le 20 novembre 2002? 
  
Le party de mi-session pourrait devenir le party de fin de grève … 
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Gautier Langevin propose que le party se tienne le 13 novembre 2002 et 
devienne le party de l’après grève 

Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Groovy !!!!! 
  

6.0                         Organisation scolaire 

  
Le point organisation scolaire est à nouveau reporté à la prochaine Commission 
des études, pour la deuxième fois … 
  
Il faut aller voir Ginette Dubreuil pour faire devancer le point à l’ordre du jour. 
  
Jonathan rencontrera Michel Boisvert à son retour de congé pour lui faire 
constater que ce dossier n’avance guère, absolument pas même, et que des 
mesures nécessaires devraient être prises pour qu’il progresse enfin … 
  
Il faut donc plutôt s’occuper de la pédagogie. 

  

7.0                        Affaires diverses  

  
Autobus Longueuil :  

On pourrait appuyer le projet RTL de l’AGECEM selon lequel les étudiant-e-s 
pourraient avoir un tarif réduit pour les cartes de la STRSM 

  
Jonathan Plamondon propose que l’AGECVM appuie le projet RTL de 
l’Association générale étudiante du cégep d’Édouard Montpetit 
Justine Lévêque-Samoisette 
Adoptée à l’unanimité 
  

Après 31 octobre 
Après le 31 octobre, il va falloir s’occuper d’affilier les temps partiels de soir 
et du dossier des Écoles de métiers d’art 
  

8.0                        Levée 

  
Catherine Tremblay propose la levée du Bureau exécutif 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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